

Rugby: Belgrano perdió y se aleja de los primeros puestos en la Copa de Plata



Se jugó la 11ª fecha del Torneo Regional del Oeste correspondiente a la Copa de Plata que organiza la Unión de Rugby de Cuyo y Belgrano Rugby Club, único representante local en la categoría, no pudo de local perdiendo frente a Huazihul de la provincia de San Juan por 36-27.

El "Prócer" no pudo obtener su sexto triunfo en el torneo y de esta forma se alejó de los puestos de vanguardia de la categoría.



Esta fecha también tuvo el triunfo de Club Personal Banco Mendoza como local 24-17, Peumayén superó de local 72-0 a Jockey y Universitario hizo lo propio ganándole 32-19 a Banco RC.

Las posiciones tienen en lo más alto a Club Personal Banco Mendoza con 37 unidades, misma cantidad suma Peumayén, Huazihul 33, San Juan RC 31, Banco RC 26, Universitario 21, Belgrano de nuestra ciudad 21 y cierra Jockey con una sola unidad.

El próximo sábado 2 de julio se jugará la 12ª fecha, Belgrano viajará para enfrentar a San Juan RC, Jockey-Banco, Huazihul-Universitario y Peumayén-CPBM.